

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

31 de julio 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Participará Pablo Vázquez en plenaria del PVEM	Que funcionarios de Ciudad de México se harán presentes en la plenaria de los diputados locales del Partido Verde Ecologista en la capital , entre ellos el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez , quien incluso tendrá una intervención al mediodía, y el encargado de despacho de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara López, que solo acudirá como invitado a la cita a la que también van alcaldes y diputados federales electos en un hotel cerca de Chapultepec.
El Universal	El Caballito	El día D de Clara Brugada Clara	La jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, fijó una fecha para dar a conocer a los integrantes de su gabinete . El llamado día D será el próximo 19 de agosto, por lo que empieza la cuenta regresiva de quienes estarán en la próxima administración. De entrada, el confirmado por ella misma es el actual secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, quien repetirá en el cargo.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	¿Será?	Adeudo en ascenso	Parte de una transición adecuada debe contemplar que una administración saliente no deje deudas pendientes , por lo que hay confianza en que lo que el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social, dependiente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana debe por el servicio de limpieza desde marzo pasado a la firma Ocram Seyer se cubrirá . Por lo pronto ya hay dos responsables de dar seguimiento a ese acuerdo: Arturo García Zambrano, subdirector de Mantenimiento y Protección Civil; y Carmen Hernández Pastor, directora de Transportes, Mantenimiento y Protección Civil, y seguro meterán orden.
Milenio	El Pozo de los Deseos Reprimidos Álvaro Cueva	Las Azules de AppleTV+	Las Azules es la serie que se estrenará en AppleTV+. ¿De qué trata? Del primer escuadrón de mujeres policías de México . Quiero que se imagine lo que fue para aquellas chicas, del muy lejano 1971, decirles a sus padres, a sus esposos) a sus hijos: "Lo voy a dejar todo para entregarme a esta vida, a pesar de lo miserable del salario porque quiero un cambio, porque los cambios comienzan por una misma".



Síntesis informativa

31 de julio 2024

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	El factor sonora	Y era al gobernador de Sonora , nos comentan, al que le urgía decir que de su estado no despegó la aeronave en la que fue detenido en Estados Unidos Ismael El Mayo Zambada.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Claudia: no a abogados de los 43	La virtual presidenta electa mantiene continuidad en la postura obradorista de separación entre familiares de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa y sus abogados: "me plantearon reunirnos con los abogados, (pero) les dije que yo prefería seguirnos reuniendo con ellos, con los padres y las madres, porque es distinto siempre reunirse directamente con las víctimas que solamente con los abogados".
El Universal	En tercera persona	El gobierno mexicano camina a ciegas en la captura de El Mayo	No se reponía el gobierno de López Obrador de la tremenda pifia cometida por Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard al responder en redes sociales a una supuesta burla del candidato republicano Donald Trump sobre el coeficiente intelectual del próximo secretario de Economía, cuando estalló la bomba que ha dejado en un ridículo histórico a la administración de AMLO. Era la noticia de que dos de los mayores líderes del narcotráfico El Mayo Zambada, fundador del Cártel de Sinaloa, y Joaquín Guzmán López hijo de famoso Chapo, se hallaban bajo custodia del gobierno de los Estados Unidos.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La realidad y los "otros datos" no coinciden	Luego de que AMLO afirmara, en aquella mañanera para el olvido, que "hay más homicidios, pero menos violencia", la sangre sigue corriendo en territorio mexicano y el miedo se convierte en el principal obstáculo para combatir la impunidad. El crimen no respeta género, edad, posición política, cargo o condición social. El ciudadano no tiene quién lo defienda.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Mayo y Chapitos: los abogados	En su primera comparecencia en Chicago, Joaquín Guzmán López, hijo de El Chapo Guzmán, que se entregó hace una semana en El Paso, Texas, acompañado, nadie sabe en qué condición, de Ismael El Mayo Zambada, se declaró no culpable de los delitos de narcotráfico.
Milenio	En privado Joaquín López	Sigue sin saber nada	Se cumplen seis días de que Ismael El Mayo Zambada el hijo de Joaquín El Chapo Guzmán le cayeran del cielo al gobierno de Estados Unidos, seis días en los que el gobierno de López Obrador sigue sin saber qué pasó y exige al gobierno de aquel país que explique lo que sucedió en el nuestro.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	El Mayo, un asesinato y el efecto político	Héctor Melesio Cuén era de Badiraguato. Rubén Rocha Moya también. En parte por eso, sus carreras políticas siempre se desarrollaron con señalamientos de tener nexos con narcotraficantes.
El Sol de México	A la sombra	Traslado de El Mayo no fue desde Hermosillo	Que no, que la avioneta que trasladó a Ismael El Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López no despegó de Hermosillo. Con esta conclusión, el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, desmintió parte de la información que autoridades del vecino país compartieron al gobierno mexicano.



Síntesis informativa

31 de julio 2024

Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Traslado de El Mayo no fue desde Hermosillo	¿Cómo debería reaccionar el jefe del Estado mexicano luego de que fue capturado uno de los principales capos del narcotráfico internacional? Lo que hizo Andrés Manuel López Obrador fue apurarse aclarar que en esa aprehensión no participaron el Ejército ni la Secretaría de Marina, ni la Guardia Nacional.
---------	--	---	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Debate sobre Reforma judicial	Clara Brugada anunció que el debate sobre la Reforma Judicial llegará a las plazas públicas de la CDMX. Brugada añadió que es una aspiración popular que el Poder Judicial esté al servicio del pueblo.
El Financiero	Confidencial	Los responsables de los medios en la '4T', con Sheinbaum	Jesús Ramírez Cuevas, vocero del presidente López Obrador, y Jenaro Villamil, director del Sistema Público de Radiodifusión, se reunieron ayer, durante casi dos horas, con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum. ¿Será que se pueden sumar a la lista de funcionarios que repetirían en el gabinete del segundo piso de la transformación? ¿O quizá sólo están detallando la transición?
Reporte índigo	Redes de Poder	Van saliendo los colores	Resulta que el saldo de las pasadas elecciones está sacando a flote las traiciones en la alianza Va por la Ciudad de México. Un claro ejemplo es en Álvaro Obregón donde su aún alcaldesa y candidata Lía Limón promovió a personajes que al parecer, habrían generado desencuentros y abandonado el barco para irse al partido Morena dándole el triunfo a su candidato guinda.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Clara va a las 16 delegaciones	Gira de agradecimiento por las 16 alcaldías de la Ciudad de México anunció la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada. El recorrido inicia el 1 de agosto, en la alcaldía Milpa Alta, y dará a conocer avances sobre su plan de gobierno. Y el 19 de ese mismo mes presenta a quienes serán los integrantes del gabinete legal.
El Universal	Bajo reserva	Huele a impunidad en Palacio Nacional	Hace un mes el Instituto Nacional de Transparencia (Inai) emitió una resolución en contra de Presidencia de la República por la vulneración de datos personales de 263 reporteros, fotógrafos, camarógrafos y Youtubers que asisten a la mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que su sistema de acreditación fue vulnerado.
La Jornada	Editorial	Venezuela: preservar la soberanía	Venezuela se encuentra sumida de nueva cuenta en una espiral de violencia por la determinación de Estados Unidos y sus agentes locales de desconocer cualquier resultado electoral adverso a los planes de la superpotencia de imponer un gobierno títere que le entregue el control político, diplomático y económico del país junto con sus recursos naturales.
Excélsior	Frentes políticos	Con uñas y dientes	El IECM ratificó el triunfo en la alcaldía Cuauhtémoc de Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición PAN-PRI-PRD. Tras el recuento en 73 casillas, Rojo de la Vega obtuvo 156 mil 449 votos, superando a Catalina Monreal, de Morena-PT-PVEM, quien alcanzó 145 mil 153 sufragios. La diferencia: 11 mil 296 votos.



Síntesis informativa

31 de julio 2024

El Economista	La Gran carpa	Sobre-representación	Ante el INE, ciudadanos con diversas orientaciones políticas y organizaciones sociales, así como personas sin filiación política, se reunieron para dialogar con los consejeros del Instituto Electoral mexicano sobre la sobrerrepresentación.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Aleida, una alcaldesa solitaria	La fotografía tomada a mitad del mes, en Iztapalapa, donde Clara Brugada fue invitada a inaugurar la última utopía que planeó como alcaldesa, muestra a Aleida Alavez estirando la cabeza al máximo para tratar de verse allá por la tercera fila de invitados, donde fue relegada.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Inicia golpe de estado	El fantasioso " golpe de Estado técnico " de que hablaba el presidente López Obradora antes de las elecciones no se le ocurrió la oposición... pero sí a él.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El Chapito, el puma y la fogata	En medio de toda la confusión sobre los detalles de las detenciones de Joaquín Guzmán López y El Mayo Zambada por autoridades estadounidenses y la ignorancia absoluta de las instituciones de seguridad e inteligencia, no serían, en México, todo indica que Guzmán López, fue el que más rápido corrió cuando tocó huir del puma.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Claudia: el riesgo de los primeros 100 días	No solo recibirá un país con inflación incómoda la nueva presidenta de México Claudia Sheinbaum recibirá uno cuyo Producto Interno Bruto muestra importantes signos de desaceleración , con algunas actividades económicas incluso en contracción, como ayer reportó el Inegi, que reveló que en el segundo trimestre de este año las actividades primarias de la economía se contrajeron a un ritmo de 1.7 por ciento, marcando una tasa anual de contracción de 2.2 por ciento.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Ana Gabriela o cómo destrozarse tu medalla	En un giro irónico que raya en lo trágico, Ana Gabriela Guevara , otrora orgullo olímpico de México, mujer inspiración y role model de tantas niñas y adolescentes, ha dejado una estela de decepción y frustración al frente de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade).
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Compra abierta de opositores en el Senado	Del INE, de Guadalupe Taddei, y del Tribunal Electoral, de Mónica Soto, tienen las mejores promesas. Ambos organismos están listos para dar sobrada mayoría calificada al oficialismo, ha tres cuartos en lugar de los dos tercios necesarios, en la Cámara de Diputados.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	El extravagante Congreso a la letra	La fracción 1 del artículo 54 constitucional, que regula la sobrerrepresentación electoral, dice que los partidos tendrán derecho a diputados plurinominales sólo si presentan candidatos en 200 distritos de mayoría.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Layda, sin control	Mañana será su informe y. ¿Qué dirá del temade la seguridad? ¿Qué dirá de que no cumplió su palabra y que está corriendo a los 450 policías que se manifestaron y que los está corriendo sin liquidación?
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Adiós, autónomos	En la Cámara de Diputados cambiarle una coma a la iniciativa presidencial se ha dictaminado sobre la reforma que desaparece a la Comisión Nacional de Hidrocarburos, la Cofece, el Coneval, el IFT y el Inai, cuyas funciones serían absorbidas por distintas dependencias federales, mientras que cambiaría el mandato del actual INE y también, su denominación.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Fraude a la antigua	Uno pensaría que con todos los avances que tuvo el país en materia electoral a partir de 1996 con la ciudadanización del IFE (hoy INE) de los órganos equivalentes en los estados, la comisión de fraudes mediante la alteración burda de los resultados de las votaciones era práctica del pasado. Resulta que no.



Síntesis informativa

31 de julio 2024

Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¿Partido o coalición?	Según la conveniencia política, Sigamos Haciendo Historia es considerada como un solo partido o una coalición.
El Economista	Globali... ¿qué? Frausto Pretelin	México ofrece refugio a Maduro	El lunes por la mañana Nicolás Maduro tuvo que producir un escándalo diplomático para impedir que el foco de tensión lo monopolizara el 73% de las actas que se encontraban en manos de María Corina Machado y Edmundo González (actualmente ya tienen el 82%).
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Beneficios para narcos	Cuando Pablo Escobar Gaviria , el máximo líder del Cártel de Medellín, estaba en su apogeo y tenía todo el poder y el dinero, decidió enfrentar una guerra contra el Estado de su país, Colombia.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Cochinero	La elección en Venezuela fue una farsa que empleó todos los recursos del gobierno para imponer a Maduro.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS